

## ► CULTURA



**1.** La protagonista de 'Yuda' dejó perplejo al público asistente en la noche del jueves **2.** Sonsoles Novo junto con el resto de componentes de Tanteas Teatro en una de las intervenciones **3.** El grupo Algarabía puso la música a la primera de las visitas teatralizadas organizadas desde la Empresa Municipal de Turismo de Segovia. / FIRMA. BEATRIZ VELASCO



# La Judería revive la crónica de un exilio

La primera de las visitas teatralizadas mostró al público asistente un interés por la cultura judía en 'Yuda', una novela que evoca a los segovianos expulsados a finales del siglo XV

A.G.B. / SEGOVIA

La campaña de Paseos Nocturnos de verano comenzó con la primera de las visitas teatralizadas, basada en la novela de José Antonio Abella, 'Yuda', organizado por la Empresa Municipal de Turismo de Segovia. La interpretación corrió a car-

go de siete componentes. Los cuatro personajes formaban parte del grupo Tanteas Teatro y los tres intérpretes musicales que amenizaron el diálogo formaban parte del grupo Algarabía.

Durante una hora y media el público recorrió junto a los actores parte del entramado en que

está basada la novela.

'Yuda' es el relato sentimental de un hombre que recuerda desde su ciudad de acogida, la infancia pasada en Segovia y su dramática huida forzosa cuando apenas contaba nueve años. Según la protagonista de estas visitas teatralizadas, Sonsoles Novo Castillo, "es

un personaje que no tiene rencor en su memoria sino melancolía, incomprendión y desarraigo".

Por este motivo, el personaje que encarnó a Yuda quiso reivindicar tal y como ocurre en la obra reeditada del propio José Antonio Abella, una reivindicación de la imagen de los judíos contrapues-

ta a la que durante décadas se divulgó en la escuela franquista.

Novo Castillo afirmó a su vez que "es un orgullo para la Judería segoviana porque, a diferencia de otros barrios judíos de España, el nuestro puede presumir de tener un libro que la explica, una excepcional novela que la evoca".

Desde la Empresa Municipal de Turismo se recordó también que las próximas visitas teatralizadas partirán cada día desde el Centro de Recepción de Visitantes a las 11:00 y a las 16:30 horas. Se ofertarán siete recorridos diferentes que variarán en función de los días de la semana. Además, también se retomarán las visitas nocturnas teatralizadas por el barrio judío basadas en la novela acerca de los segovianos expulsados a finales del siglo XV.